



Preocupa a Concamin endeudamiento para pagar intereses de obras de la 4T

La Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) alertó este lunes que el aumento del déficit fiscal propuesto por la autoridad hacendaria para 2024 es para pagar los intereses de la deuda usada para las obras insignia del presidente Andrés Manuel López Obrador y para el pago de pensiones.

“El país también se endeuda para pagar los intereses de la deuda, la cual se incrementa porque hay que pagar las obras emblemáticas del sexenio, así como cumplir con una mayor demanda de pensiones”, afirmó José Antonio Abugaber Andoníe, presidente del organismo.

El directivo recordó que el gobierno Federal desea concluir, en los tiempos comprometidos, las grandes obras del sexenio, tales como el Tren Maya y la Refinería de Dos Bocas.

El déficit fiscal de 4.9 propuesto en el Paquete Económico 2024 entregado por la Se-

cretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) al Congreso de la Unión es el más alto desde 1988.

Los fundamentos económicos propuestos por la Secretaría de Hacienda son realistas y mantienen las expectativas de crecimiento económico para el próximo año, pero hay preocupación con el déficit fiscal, afirmó el organismo que agrupa a los industriales en México.

La Concamin dijo que la decisión de ampliar significativamente el déficit rompe con el enfoque fiscal prudente adoptado por López Obrador, desde que asumió el poder el 1 de diciembre de 2018.

El incrementar el déficit fiscal implica un mayor endeudamiento, además de que el elevado costo financiero de la deuda provoca mayor endeudamiento hacia adelante, manifestó el organismo empresarial. *(Redacción / Crónica)*